Meininger kochten sich auf Platz drei

Das Kochteam des Meininger Berufsbildungszentrum kam beim Landesfinale des Erdgaspokals auf den dritten Platz.

Meiningen/Erfurt - Das letzte Mal vor dem großen Bundesfinale am 12. Mai hieß jetzt noch einmal "Ran an die Töpfe!" in der Jugendberufsförderung Erfurt gGmbH. 19 Teams hatten sich der diesjährigen Herausforderung Erdgaspokal der Schülerköche in Thüringen gestellt. Die besten drei kreuzten nun die Kochlöffel miteinander: Als Sieger der Kochregion Erfurt traf das Team der Staatlichen Regelschule "Prof. Gräfe" aus Buttstädt auf den Sieger der Kochregion Suhl vom Staatlichen Berufsbildungszentrum Meiningen und den Sieger der Kochregion Gera von der Staatlichen Regelschule "Georg Kresse" aus Zeulenroda-Triebes.

Den begehrten Landespokal konnten sich nach 120 Minuten Hochspannung am Herd die Jungköche der Staatlichen Regelschule "Prof. Gräfe" aus Buttstädt vor den Teams aus Zeulenroda-Triebes und Meiningen sichern. Die Buttstädter werden am 12. Mai in Erfurt die Kellen mit den besten Schülerköchen Deutschlands schwingen. Unterstützt wird das Team im Wettbewerb durch die Patenschaft der Eon Thüringer Energie AG. Hinter dem Meininger BBZ-Team stehen die hiesigen Stadtwerke mit dem Chefkoch der Freizeitzen-



Das von den Stadtwerken unterstützte Kochteam des BBZ Meiningen bei der Präsentation.

Fotos: privat

trum-Gaststätte Jürgen Behm an der Spitze.

Um sich auch für die nächsten Wettbewerbe optimal vorbereiten zu können, durften sich die drei Teams über hochqualitative Pfannen des Ausstatters der Köche-Nationalmannschaft, der Traditionsmarke AMT Alumetall Gießtechnik GmbH, freuen. Darüber hinaus stiftete das Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur einen Sonderpreis in Höhe von 200 Euro für den Erstplatzierten.

"Für uns ist es eine große Freude, in diesem Jahr erstmals das Bundesfinale im eigenen Haus ausrichten zu



Es sah sehr lecker aus.

dürfen", so Roy Hildebrandt, Projektleiter des Erdgaspokals bei der Eon Thüringer Energie AG, "dass wir jetzt auch noch unser Team für Thüringen ins Rennen schicken können, freut uns natürlich ganz besonders."

Der Erdgaspokal

1997 wurde der ERDGASPOKAL der Schülerköche von der VNG – Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft, Leipzig (VNG) initiiert. Auch die 15. Auflage des Jugendkochwettbewerbes wird von VNG unterstützt. 150 Teams mit insgesamt 600 Mädchen und Jungen beschäftigen sich in ihrer Freizeit mit der Verarbeitung gesunder und frischer Lebensmittel. In Thüringen kochen 19 Teams im Bundeswettbewerb mit, 11 davon in der Kochregion Erfurt, 5 in der Umgebung von Gera und 3 im Kammerbezirk Suhl.